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DISPERSIONE SCOLASTICA
AGENDA SUD PER ARGINARE IL FENOMENO

I FONDI
Saranno utilizzati anche per iniziative di
formazione dei docenti, attività
sportive e di ampliamento pomeridiane

I NUOVI PROF
Arriveranno soprattutto nei licei. Il
sindacalista: difficile pensare che proprio lì
si annidino sacche di abbandono così gravi

Puglia, pioggia di soldi su 346 scuole
43 istituti riceveranno 140mila euro. Falco (Flc-Cgil): intervento spot del nimistro

GIANPAOLO BALSAMO

l Dispersione scolastica, arrivano
anche alle scuole pugliesi i soldi del
Governo nell’ambito dell’annunciata
«Agenda Sud». Interventi che, come
ha avuto modo di spiegare il ministro
dell'Istruzione Giuseppe Valditara,
andranno dal numero dei docenti per
classe, alla motivazione anche stipen-
diale: «chi lavora in aree disagiate o di
frontiera deve avere una valorizza-
zione anche dal punto di vista eco-
nomico».

Sono 43 le istituzioni scolastiche
pugliesi del primo e del secondo ciclo
che riceveranno uno stanziamento di
140mila euro per attività di contrasto
alla dispersione scolastica. 24 di que-
ste (di lato pubblichiamo l’elenco), tutte
scuole secondarie (di primo e secondo
grado), accederanno a una parte dei
34 milioni con cui verrà finanziato
l’investimento più concreto e interes-
sante del piano, ovvero l’assunzione
per due anni di docenti aggiuntivi per
gli insegnamenti di italiano, matema-
tica e inglese.

«A conti fatti, in Puglia, - commenta
Ezio Falco, segretario generale della
Flc-Cgil, il sindacato dei lavoratori
della conoscenza - si tratterà di circa
60 docenti in più per ogni anno sco-
lastico – un’inezia, insomma – che
dovrebbero costituire il cuore
dell’iniziativa di prevenzione, contra-

sto e recupero della dispersione. Sono
numeri certamente risicati per rag-
giungere il risultato auspicato dal Mi-
nistero dell’Istruzione e del Merito».

Molte di più sono invece le scuole
della Puglia (346) che verranno finan-
ziate con fondi dedicati ad iniziative
di formazione dei docenti, attività di
ampliamento pomeridiane ed attività
sportive con un’attribuzione distinta
di 140mila euro, 100mila euro, 60mila
euro ed 20mila euro.

«Peccato però che, ancora una vol-
ta, gli interventi di contrasto alla di-
spersione sono affidati a finanzia-
menti straordinari che durano il tem-
po di uno spot. Non si tratta per nes-
suno di questi interventi di capitoli

della spesa ordinaria dello Stato, ma
della rimodulazione di finanziamenti
Pnrr o Pon, fondi, dunque, destinati
ad esaurirsi rapidamente, nell’arco di
un biennio o giù di lì. Come se la
dispersione scolastica e, soprattutto,
le condizioni sociali ed economiche
che ne sono all’origine, dovessero spa-
rire quasi d’incanto tra due anni».

Tra le scuole che riceveranno per-
sonale docente aggiuntivo in Puglia
troviamo diversi istituti liceali: quasi
la metà (10) di questi sono licei scien-
tifici, classici, o istituzioni convittua-
li. «Difficile pensare - prosegue il rap-
presentante sindacale - che proprio lì
si annidino sacche di dispersione così
gravi. Ancora una volta, pertanto, tor-

na il tema di chi e come decida che
debbano essere ripartite le risorse
che servono a finanziare interventi
così importanti sulle scuole del nostro
territorio».

«La lotta alla dispersione scolastica
- conclude il segretario generale della
Flc-Cgil - non può essere lasciata
all’improvvisazione e non può essere
affidata ad interventi spot. Un feno-
meno complesso non può essere con-
trastato in maniera estemporanea,
senza un ascolto vero di quanti vi
operano e che, senza roboanti annun-
ci e fondi spostati da una parte all’al -
tra, con senso del dovere ogni giorno
prova a prevenire disagio, dispersio-
ne e devianza».
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ARRIVATO L'EMBRAER IL VELIVOLO IN CONFIGURAZIONE DA 118 POSTI SARÀ ALTERNATO CON IL BOEING 737-300

Da oggi il nuovo aereo, via col Foggia-Torino

UilPoste chiama i candidati sindaci: «Aumentare
la capacità logistica del territorio, ecco come fare»
Ramieri: «L'aeroporto ha le caratteristiche per diventare il nuovo hub postale di Molise, Irpinia e Basilicata»

l Proposte e idee ai candidati sin-
daci, ci prova UilPoste. Il sindacato ha
scritto una nota aperta ai candidati in
vista delle elezioni amministrative del
22-23 ottobre, l'obiettivo è quello di
stimolare una serie di riflessioni re-
lative alla logistica e al trasporto, temi
cruciali per lo sviluppo di un territorio
così grande e variegato qual è la
Capitanata. «È sul territorio - si legge -
che la Uil Poste intende sollecitare la
politica attraverso una serie di pro-
poste, che di seguito riportiamo, volte
a consolidare la Filiale di Foggia di
Poste italiane quale infrastruttura fon-
damentale per lo sviluppo del ter-
ritorio perseguendo crescenti livelli di
efficienza realizzabili attraverso la
centralità del lavoro, il rafforzamento
del valore delle risorse e dei livelli
occupazionali».

«A seguito della riapertura e
dell’operatività dell’Aeroporto “Gino
Lisa” di Foggia attraverso l’amplia -
mento della pista - afferma il segre-
tario provinciale Donato Ramieri -
questa organizzazione sindacale ritie-
ne che l’aeroporto Gino Lisa possa
rappresentare per Poste Italiane una
infrastruttura da utilizzare quale Hub
postale unitamente al Centro di Di-
stribuzione di Foggia, affinché le mer-
ci attualmente destinate ai centri del
Molise, dell’Irpinia, della Basilicata
confluiscano sul centro di Foggia dal
quale avviare la realizzazione di più
agevoli direttrici per le aree limitrofe
delle regioni interessate. È altresì ne-
cessario - aggiunge Ramieri - che la
capillarità della rete postale si adegui
alle mutate esigenze del territorio

proiettando fisicamente le sue arti-
colazioni in zone dove i punti di
riferimento postale sono assenti. Si
deve guardare con maggiore atten-
zione alla zona Asi ove oltre alle
aziende è presente il centro commer-
ciale Grandapulia; si deve guardare
con maggiore attenzione alla riorga-
nizzazione e ristrutturazione della zo-
na degli Ospedali Riuniti ove è pre-
sente anche il Policlinico Universi-
tario e a tal proposito la UilPoste di
Foggia, così come argomentato
sull’Aeroporto di Foggia, ritiene che il
rafforzamento del livello occupazio-
nale, lo sviluppo dell’Azienda e la
crescita territoriale passino attraverso
una ottimizzazione della sua opera-
tività. Non da ultimo - conclude il
sindacato - l’operazione sarebbe stra-
tegicamente collocabile all’interno de-
gli obiettivi sociali relativi allo svi-
luppo, alla crescita e alla riqualifi-
cazione di questo Territorio in ri-
ferimento anche al PNRR».

Tra i temi oggetto di maggiore at-
tenzione del dibattito politico-sinda-
cale emerge, come fondamentale, «il
lavoro e lo sviluppo del territorio
relativamente alle scelte da compiere
rispetto a proposte che impattano sul
mercato del lavoro, il territorio e lo
sviluppo delle aziende, nel nostro caso
Poste Italiane. In tale quadro la Uil
Poste - di Foggia ribadisce Ramieri -
ritiene fondamentale la ridefinizione
del rapporto in ambito territoriale tra
politica e sindacato attraverso un rin-
novo della capacità di ascolto sugli
interessi delle lavoratrici e dei la-
voratori del settore e del loro futuro».
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.

l È atterrato ieri pomeriggio a Foggia il
nuovo velivolo Embraer in configurazione
da 118 passeggeri della Lumiwings, terzo
aereo della compagnia greca destinato tut-
tavia a rilevare numerose tratte dei col-
legamenti finora effettuati dai due Boeing
737 con i quali il vettore ha cominciato un
anno fa il servizio dall'aeroporto foggiano. Il
nuovo Embraer debutterà oggi sul Fog-
gia-Torino delle 12.40 e poi sarà utilizzato

anche sul Foggia-Milano Malpensa in par-
tenza alle ore 18. Il nuovo velivolo almeno nei
primi tempi dovrebbe essere utilizzato al-
ternativamente con il Boeing 300 che l'estate
scorsa ha garantito tutti i collegamenti dal-
l'aeroporto foggiano. Il secondo Boeing della
compagnia, il 737-700 viene infatti utilizzato
da alcuni mesi dalla compagnia Tunisair con
contratto di noleggio con la compagnia gre-
ca.
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